

Nach eingehender Diskussion, ob es im Rahmen der Landschaftspflegearbeiten an den abwassertechnischen Sonderbauwerken sinnvoller sei, diese Maßnahme intern vom Betriebshof mit Aufstockung des Personals durchführen zu lassen, wurde einstimmig entschieden, dass dieser Tagesordnungspunkt in den nächsten Bauausschuss am 21.06.2017 vertagt wird.

Anmerkung der Verwaltung: Im Jahr 2016 wurden Pflegemaßnahmen in Höhe von etwa 13.000 € für einen Pflegeaufwand beauftragt. Allerdings war zum Einen der Pflegestandard (Anzahl der Pflegegänge) nicht ausreichend, zum Anderen wurden zum Teil die 21 Sonderbauwerke mit einer Fläche von insgesamt ca. 35.000 m² gar nicht gepflegt bzw. sind neue Anlagen hinzugekommen. Folglich wurde die Kostenschätzung auf 25.000 € erhöht und auf vier Jahre hochgerechnet. Insgesamt ergibt sich dadurch ein Betrag in Höhe von 100.000 €.